



RESUMEN INFORME ANUAL 2019-2020 DELEGACIÓN TERRITORIAL DE CASTILLA Y LEÓN

CASTILLA Y LEÓN

Presidencia: **Miryam Anllo**

Este año ha sido un año especialmente complejo para la delegación cuyo trabajo se puede decir que ha estado centrado en cuatro puntos fundamentales:

1. La captación de nuevos socios.

Se dan de alta cuatro nuevos socios que aportan una mayor solidez a la delegación: Manuel Olveira, director del Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León (MUSAC), Javier del Campo, director del Centro de Arte Caja de Burgos (CAB), Javier Hontoria, director del Museo Patio Herreriano de Arte Contemporáneo de Valladolid y Margarita Carnero de la galería Armaga de León.

Está pendiente de confirmar la entrada de la Fundación Cerezales Antonino y Cinia de León. Actualmente somos 22 socios.

2. El intento de acercamiento y colaboración con la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León en relación a las ayudas al sector del arte contemporáneo como consecuencia del Covid 19.

El 13 de mayo se envía a la Consejería de Cultura y Turismo un documento con una serie de medidas para el sector de las artes plásticas y visuales en Castilla y León y a lo largo de estos meses se mantienen numerosas reuniones en las que el IAC hace hincapié en su disconformidad respecto al proceso de adquisiciones publicado en agosto por la Consejería y la Fundación Siglo, sobre todo en referencia a las malas prácticas al no hacer pública la composición de un comité asesor para la selección de las obras. Todavía no ha sido publicado. Simplemente se ha llevado a cabo una base de datos con todos los artistas que han querido presentar sus obras, sin ningún tipo de filtro.

[El 5 de octubre declinamos nuestra participación en la composición de dicho comité.](#)

El 9 de septiembre Marta Pérez Ibáñez - presidenta del IAC- y Concha Gay - presidenta de AVA CyL-, mantuvieron una reunión con el consejero de Cultura y Turismo y el director general de Políticas Culturales de la Junta, para hablar de la realización conjunta de un posible estudio sobre la situación del sector en Castilla y León. El encargo está pendiente de que se convoquen las ayudas correspondientes.

3. La defensa de las Buenas Prácticas y la denuncia de las injerencias políticas en los dos principales museos de arte contemporáneo de Castilla y León: el Museo de Arte



Contemporáneo de Castilla y León (MUSAC) y el Museo Patio Herreriano de Arte Contemporáneo de Valladolid.

Este punto es el que mayor repercusión ha tenido en estos meses tanto por las injerencias llevadas a cabo por parte de la Fundación Siglo en el MUSAC; con un recorte de 430.000€ sobre los presupuestos de actividad del museo (en noviembre del año 2019 habían sido aprobados con el comité rector del museo), el intento de reducir el fondo de adquisiciones del museo que finalmente hemos conseguido entre todos que se mantenga; así como por las injerencias del Ayuntamiento de Valladolid en el Museo Patio Herreriano por la imposición a su director Javier Hontoria de una exposición de Cristóbal Gabarrón que ha sido inaugurada en pasado sábado 24 de octubre, desmantelando la obra de Eva Lootz en varias salas del museo y en contra de la voluntad de Hontoria.

Respecto a cómo el IAC iba a afrontar dichas injerencias tanto por parte de la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta como con el Ayuntamiento de Valladolid y en claro acuerdo con AVACyL, se decidió que dichos temas fueran tratados a nivel nacional para tener una mayor solidez, por lo que ha sido a través de ADACE y la Mesa Sectorial, como se han comunicado los desacuerdos en ambos casos.

Es muy preocupante la situación de ambos museos y de sus directores ante todas las injerencias ocurridas a lo largo de estos meses.

[Carta del IAC y AVACYL al Consejero de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León](#)

[La presidencia de la delegación territorial del IAC en Castilla y León se reúne con el gobierno de la comunidad](#)

[Propuesta de medidas para el sector de las artes plásticas y visuales en Castilla y León](#)

4. Intento de constituir una nueva candidatura para la delegación.

Ante la dificultad de encontrar un nuevo representante de la delegación, y después de los cuatro años en los que Miryam Anllo Vento ha llevado a cabo toda la carga de la misma en solitario, esperamos poder proponer una nueva en la próxima Asamblea General.

Miryam Anllo

Presidenta IAC Castilla y León